

Jueves 14 de mayo de 2015

*"Los que niegan la libertad a los demás no se la merecen ellos mismos."
Abraham Lincoln*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.22

Euro

17.08

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA™

México, en la cola en calidad educativa: WEF

El ecosistema de formación y aprovechamiento del capital humano de México permanece rezagado en el contexto global debido a factores como la baja calidad de la educación, la baja matriculación vocacional y la escasez relativa de empleos calificados, reveló el "Reporte de Capital Humano 2015" elaborado por el Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés). Según el Índice de Capital Humano reportado en el estudio, México obtuvo una puntuación de 68.5 unidades en una escala de cero a 100, con lo que ocupó el sitio 58 entre 121 economías analizadas, en donde la mejor ubicada fue Finlandia (85.78 puntos), seguida de Noruega (83.84), Suiza (83.58), Canadá (82.88) y Japón (82.74).

 El Financiero

INE da a sus empleados bono de mil 263 mdp

El Instituto Nacional Electoral (INE) destina este año estímulos y recompensas para su personal por mil 263 millones de pesos, cantidad que representa más del presupuesto otorgado para 2015 al Instituto Federal de Acceso a la Información o al Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación. El bono sólo se otorgan al personal del servicio profesional electoral, pero en un año con comicios los beneficios se extienden y ahora se repartirá entre 16 mil 88 trabajadores –excepto consejeros electorales y los eventuales. El personal recibe dos meses de salario en dos pagos, el primero se realizó en marzo y el segundo depósito será en junio.

 REFORMA
COLEGIO DE MÉXICO

Supera México a EU en autoempleados

En México, 22.7 por ciento de la población ocupada se autoemplea, promedio que es 3.4 veces más que en EU, según a un reporte de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico y el Inegi. El documento Labour Force Statistics, donde se presentan cuadros comparativos de distintos países, hasta el año 2013, destaca que en la Unión Americana, 6.6 por ciento de la población trabajadora se emplea por su cuenta; en España 17.9 por ciento y en Brasil 31.2 por ciento. En tanto que en Colombia, es 52.6 por ciento el porcentaje de la población en esta condición. Para México, la OCDE tomó el total de la población ocupada, (de 49 millones 227 mil personas), en la cual, el número de individuos que trabaja por cuenta propia es de 11 millones 178 mil personas.

Jueves 14 de mayo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen EPC 2014 del Auditor de Gestión de las Federadas 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Opciones para su presentación 

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de la Segunda Resolución de Modificaciones a la RMF para 2015 

PRODECON / Publicación de los Criterios Sustantivos y los Administrativos y Jurisdiccionales 

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015 actualizado al 11 de mayo 



MILENIO

Industria automotriz gana en manufacturas

Aunque las mayores expectativas de crecimiento económico para el país se concentran en el desempeño de la industria manufacturera, ésta no ha tenido el comportamiento esperado ni ha sido homogéneo, ya que la rama automotriz sí se encuentra en auge, pero las vinculadas con la demanda interna están rezagadas. La industria manufacturera representa 17 por ciento del producto interno bruto (PIB). Al interior de ella, la alimentaria es la más importante, seguida de la automotriz y la química, con una participación de 21, 18 y 11 por ciento, respectivamente, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Delincuencia gana más que formales: Canacintra

Los cárteles de la droga podrían generar ganancias de 210 millones de dólares por cada tonelada de cocaína que exportan a países asiáticos, lo que representa una rentabilidad de 3,400%, “mientras que el margen de utilidades en las empresas industriales es de entre 12 y 15%”, aseguró Rodrigo Alpizar, presidente de Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra). De acuerdo con un análisis elaborado por el organismo, con base en estimaciones de la ONU sobre el trasiego de drogas a escala mundial, los grupos delictivos mexicanos obtienen una ganancia de 30 por ciento sobre cada gramo de cocaína que colocan en el mercado asiático al menudeo.

La Razón

razon.com.mx

Prevé Canacintra 300 plazas por cada 10 mdd

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Rodrigo Alpizar, consideró que la tercera fase licitatoria para explotar 26 yacimientos petroleros de la Ronda 1, beneficiará al sector, pues de cada 10 millones de dólares en inversiones se generarían 300 puestos de trabajo. Para el empresario, estos puestos oscilarían en promedio entre tres a seis salarios mínimos, pues requieren mano de obra calificada por el tipo de negocio que representa la extracción en campos maduros. Mencionó que abona al crecimiento de empresas mexicanas de menor tamaño que estén interesadas en participar en los procesos licitatorios y abre la oportunidad para la creación de nuevas firmas.

Jueves 14 de mayo de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/05/15)	3.00
TIIE 28 (13/05/15)	3.3020
TIIE 91 (13/05/15)	3.3200
TIIE 182 (13/05/15)	3.3660
CETES 28 (12/05/15)	2.97

Reservas internacionales (mdd)

(08/05/15)	195,009.5
------------	-----------

Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.06

Inflación
subyacente * 2.31

Inflación mensual

(Abr. 2015, %)

Inflación * -0.26

Inflación
subyacente * 0.16

UDIS
(14/05/2015) 5.299622

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

Economía débil, el rival en las elecciones 2015: analistas

El débil desempeño de la economía mexicana desgastará el ánimo de los votantes así como los resultados para los candidatos priistas y los gobiernos en turno en las próximas elecciones intermedias del 7 de junio de 2015, según analistas. Las estrategias de campaña se desarrollan en un entorno de depreciación del peso frente al dólar, rozando las 16 unidades por billete verde, una caída en el precio del petróleo y un débil desempeño de la economía nacional. Para convencer a los millones de mexicanos que se prevé asistan a las urnas para votar más de 2,000 cargos de elección popular, que incluyen alcaldes, nueve gubernaturas estatales y las 500 curules de la Cámara de Diputados, los partidos hacen campañas en las que han echado mano de millones de spots, los que, más que exponer sus propuestas, las han aprovechado para confrontarse.

Grupo Fórmula

Obama buscará tranquilizar a aliados del Golfo Pérsico sobre Irán, seguridad en cumbre

El presidente Barack Obama tratará de convencer el jueves a sus aliados del Golfo Pérsico que Estados Unidos está comprometido con su seguridad, a pesar de la inquietud que existe entre los líderes árabes sobre los esfuerzos de Washington por negociar un acuerdo nuclear con Irán. Durante una inusual cumbre de alto perfil en el retiro presidencial de Camp David, en Maryland, Obama se reunirá con representantes de Arabia Saudita, Kuwait, Qatar, Bahréin, los Emiratos Árabes Unidos y Omán, todos miembros del Consejo de Cooperación del Golfo Pérsico (GCC, por su sigla en inglés) para discutir temas de seguridad.

Noticias MVS

Desempleo y bajos ingresos, elementos desestabilizadores de la familia mexicana: UNAM.

A pesar de las adversidades, la pobreza, la inequidad y otros males que la vulneran, la familia se mantiene como el principal grupo que sostiene al país, al ser "un factor de protección contra la desintegración de las colectividades," explicó María del Rosario Silva Arciniega, académica de la Escuela Nacional de Trabajo Social (ENTS) de la UNAM. Asimismo, la académica aclaró que la familia tradicional no enfrenta "la desaparición" sino una transformación histórica.

Jueves 14 de mayo de 2015



Mexicana Cemex anuncia nueva inversión 300 mln dlr en Filipinas

La cementera mexicana Cemex, una de las mayores del mundo, dijo el jueves que realizará una nueva inversión por 300 millones de dólares en Filipinas para aumentar su capacidad de producción en ese país. En un comunicado, Cemex dijo que la inversión incluirá la construcción de una nueva línea integrada de producción de cemento de 1.5 millones de toneladas en su Planta Solid, en Luzón.



Alza de tasa de la Fed impulsará la recuperación global

Manuel Sánchez, subgobernador del Banco de México (Banxico), indicó que la proximidad del despegue de tasas de la Reserva Federal (Fed) de los Estados Unidos (EU) es alentador, ya que reflejará un fuerte desempeño económico que debe favorecer la recuperación mundial. En su documento "Emerging markets and the worlds unusual monetary conditions" publicado este miércoles, Sánchez señaló que el gradualismo pretendido por la Reserva y la posible continuación de la expansión monetaria del Banco Central Europeo (BCE) y el Banco de Japón, podrían sugerir que en la economía mundial seguirá habiendo abundante liquidez, con condiciones financieras relativamente benignas para los mercados emergentes. Sin embargo, la incertidumbre que rodea el ritmo de la normalización de la política monetaria en EU y las acciones monetarias en otros países podrían aumentar los episodios de volatilidad financiera internacional.



Continuarán lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronostica lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, posible caída de granizo y vientos fuertes en Coahuila, Nuevo León, Michoacán, Distrito Federal, Estado de México y Puebla También prevé lluvias en Sinaloa, Jalisco, Colima, Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Tamaulipas, San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala y Morelos, además de posibles torbellinos o tornados en Coahuila y Nuevo León. Lo anterior será ocasionado por un canal de baja presión que se extenderá sobre el norte y centro del Territorio Nacional y en interacción con la afluencia de humedad del océano Pacífico y Golfo de México.

